

ACTIONS DE GRACES A LA BONNE STE. ANNE.

WINDSOR MILLS.—Etant affligée d'une maladie dangereuse, je me recommandai à Ste. Anne et promis une messe en son honneur. Dès le lendemain je me trouvai parfaitement bien.—S. V.

ST. MICHEL.—Depuis plusieurs semaines je souffrais d'un mal d'yeux assez violent. Craignant de perdre ma vue (car elle s'affaiblissait de jour en jour), j'eus recours au médecin ; mais les remèdes ne firent qu'aggraver le mal. Alors je commençai une neuvaine en l'honneur de Ste. Anne, et je me lavai pendant neuf jours avec de l'eau puisée dans la source de Ste. Anne. Dès les premiers jours je sentis un mieux considérable, ce qui augmenta ma confiance et me fit prier avec une nouvelle ardeur, si bien que aujourd'hui je suis tout-à-fait guérie.—UNE ENFANT DE MARIE.

SHELBURNE, VERMONT.—Un violent mal de côté me faisait souffrir depuis trois ans. Comme le mal augmentait et que tous les remèdes humains me paraissaient inefficaces, j'eus recours à Ste. Anne par des messes et des neuvaines, et je n'ai plus qu'à louer la puissante bonté de ma protectrice qui m'a rendu la santé.—E. V.

ST. GERVAIS.—Il y a environ douze ans je fus atteint d'une maladie des poumons et du cerveau. Après avoir employé plusieurs remèdes, j'ai remis le soin de ma guérison entre les mains de la Ste. Vierge, de St. Joseph et de Ste. Anne, et je suis heureux de vous apprendre que le mal ne se fait presque plus sentir.—D. K.